
    Bericht des Kreisoberschützenmeisters             

 

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden, 

 

wieder liegt ein Erfolg,- und Arbeitsreiches Jahr hinter uns. Es wurden Siege 

gefeiert und mussten Niederlegen eingesteckt werden, die eine Mannschaft 

stieg auf die andere ab. Trotz aller höhen und Tiefen, die der Sport mit sich 

bringt, möchte ich mich bei allen Schützinnen und Schützen bedanken die Aktiv 

am Sportlichen geschehen teilnehmen und so die Basis für unseren Schießsport 

sind. 

Die Rundenwettkämpfe in den Ligen sowie die Kreismeisterschaften liefen 

ohne nennenswerte Probleme ab. Was zeigt, dass wir hier mit Kompetenten 

Mitarbeitern aufgestellt sind. Hier möchte ich mich bei der Kreissportleitung 

sowie den Ligaleitern ganz Herzlich bedanken ! 

Der 64. Kreisschützentag wurde in Brettheim  von unseren Kameraden des SV 

Brettenfeld vorbildlich ausgerichtet. Neben Vertretern der Kommune und des 

Sports konnte vom befreundeten Nachbarkreis Aalen 1.KSM Günter Sanwald 

und 2.KSM Karl Zeller, vom SK Schwäbisch Gmünd Reinhard Mangold und von 

den Bezirkskreisen KOSM Künzelsau Dominik Schiefer und KOSM Öhringen 

Jürgen Wacker begrüßt werden. 2.LSM Klaus Koch, BOSM Hohenlohe Jürgen 

Richter und BOSM Mittelschwaben Dieter Hoppe überbrachten die Grüße des 

Verbandes und der Bezirke. 

Die Wahlen ergaben, dass alle Ämter im SK Crailsheim besetzt sind. 

Meine besuche von Hauptversammlungen in den Vereinen geben mir einen 

Einblick in die Basis unseres Kreises, der Besuch anderer Kreis,- und 



Bezirksschützentage gibt mir die Möglichkeit des Erfahrungsaustausch und der 

Kameradschaftspflege mit Amtskollegen. 

Ein Höhepunkt des Jahres war wieder das Kreisvergleichsschießen gegen 

unsere Kameradinnen und Kameraden vom befreundeten SK Aalen.  

Beim SV Laubach im Kreis Aalen konnten wir bei Spanenden Wettkämpfen 

leider nicht gewinnen und verloren knapp mit 12 Ringen Unterschied 

Natürlich versuchen wir dieses Jahr zuhause zu gewinnen ! 

Hier möchte ich mich nochmals bei allen Schützinnen und Schützen der 

Kreisauswahl  für Ihr mitwirken ganz Herzlich bedanken. 

 

 

Ich möchte mich bei allen Schützenkameradinnen und Schützenkameraden 

bedanken, die auch 2018 zu einem reibungslosen Ablauf beigetragen haben. 

Allen voran beim Kreisschützenmeisteramt und allen Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeitern im Schützenkreis.         Vielen Dank 

 

Bitte setzt Euch alle auch weiterhin für die Sache des Schiessports ein, denn 

nur gemeinsam sind wir stark. 

 

       Und allzeit  “ Gut Schuss  “ 

Frank Schürger 

 

Kreisoberschützenmeister 


